
四届市委常委会召开第一次会议

明确新一届市委常委具体分工
就进一步加强常委会班子自身建设提出要求

本报讯（记者吴菲）

9

月
2

日下午， 四届市委常委会召开第
一次会议。 会议明确新一届市委
常委具体分工， 动员全体成员牢
记信念、团结协作、求真务实，带
领全市人民迅速掀起新一轮的发
展热潮。

市委书记王铁主持会议。 市
委常委郭瑞民、乔新江、刘国栋、

冯鸣、张春香、方波、袁玉新、张继
敬、李长根、李湘豫、焦豫汝出席
会议。

姚铁璜、王道云、宋效忠、高
俊峰列席会议。

会议经过充分讨论， 按照科
学合理、有利于开展工作的原则，

明确了市委常委的具体分工。

会议指出， 市委常委会是全
市的领导核心， 常委会的工作直
接关系市委工作成效， 影响着全
市发展大局。要进一步完善制度，

切实把常委会建设成为推动科学

发展、促进社会和谐、服务人民群
众坚强有力的领导核心。

会议指出， 由于年龄和工作
变动等原因， 三届市委中的一些
同志不再担任四届市委的领导职
务。 这些同志讲政治、讲团结、讲
和谐、讲大局，为信阳的改革、发
展和稳定付出了艰辛努力， 倾注
了大量心血，作出了突出贡献，在
此向他们致以崇高的敬意。

会议强调，未来五年，是推进
信阳科学发展、赶超发展至关重要
的五年，任务光荣而艰巨，使命崇
高而神圣。 站在新的起点，面对新
的任务，新一届市委班子一定要做
勤学善思的表率、 善做善成的表
率、践行宗旨的表率、团结协作的
表率、清正廉洁的表率，带领全市
广大干部群众勇当中原经济区前
锋，全面提升魅力信阳建设水平。

本报讯（记者吴菲）

9

月
2

日下午，中
国共产党信阳市第四届委员会举行第一次全
体会议。

会议应到市委委员
62

名， 实到
62

名；应
到市委候补委员

11

名，实到
10

名。 市纪委委
员列席会议。

会议听取了关于四届市委常委和书记、副
书记候选人预备人选情况的说明，通过了四届
市委一次全会选举办法和选举监票人名单。

会议选举了市委常委和市委书记、 副书
记。

新当选的市委常委是王铁、郭瑞民、乔新
江、刘国栋、冯鸣、张春香、方波、袁玉新、张继
敬、李长根、李湘豫、焦豫汝。

王铁当选市委书记，郭瑞民、乔新江当选
市委副书记。

会议还通过市纪委一次全会选举结果的
报告和《中共信阳市委关于认真贯彻市四次党
代会精神的决定》（草案）。

新当选的市委书记王铁代表新一届市委
在会上作重要讲话。

王铁说，四届市委成立于“十二五”规划开
局、 中原经济区建设全面实施的重要时期，受
命于更高水平魅力信阳建设扬帆起航、全面小
康社会建设进入决战攻坚阶段的关键时刻。省
委、省政府对我们的工作高度关注，我们的工
作状态怎样、成绩如何，不仅关系到个人的进
退荣辱，更关系到信阳未来的发展前景，关系

到老区人民的幸福安康。

就加强新一届市委领导班子建设，王铁强
调，一定要勤学善思做表率。 我们必须把加强
学习作为履行职责的第一需要，始终站在思想
解放和实践创新的前沿， 创造性地开展工作。

每一位常委和委员都要树牢终身学习的理念，

坚持向书本学习与向群众学习相结合、自我总
结提高与借鉴先进经验相结合、理论养成与实
践创新相结合，养成勤于读书、敏于求知、善于
思考的习惯。 通过加强学习，提升思维的层次
和境界，理清发展的思路和方向，解决影响和
制约科学发展的突出问题，不断把学习成果转
化为谋划发展的思路、推动工作的措施、驾驭
全局的本领，努力做到学以立德、学以增智、学

以致用、学以创业。

一定要善做善成做表率。市四次党代会确
定了未来五年的奋斗目标，这些目标，等不来、

靠不来、想不来，唯有实干才能实现，唯有苦干
才能实现，唯有会干才能实现。 我们一定要务
实重干，埋头苦干，真抓实干，带头倡导立说立
行、善做善成、求实求效之风，认认真真地做、

踏踏实实地做、持之以恒地做、求实求效地做，

在“做”上下真功，让雷厉风行、真抓实干的作
风在全市进一步弘扬，切实以领导方式转变促
进执行力的提升。 我们一定要带头勤于落实、

善于落实、敢于落实，把所有心思用在干事创
业上，把全部精力放到狠抓落实中，紧紧抓住
事关全市发展全局的重大问题，（下转第二版）
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中国共产党信阳市第四届委员会举行第一次全体会议

王铁当选中共信阳市委书记，郭瑞民、乔新江当选市委副书记
王铁、郭瑞民、乔新江、刘国栋、冯鸣、张春香、方波、袁玉新、张继敬、李长根、李湘豫、焦豫汝当选市委常委

王铁，男，汉族，

1957

年
10

月出生，河南省泌阳县人，

1974

年
3

月参加工作，

1986

年
8

月入党， 华中科技大学行
政管理专业毕业，博士研究生学历，法学硕士，管理学博士，

高级经济师。

1974.03

—

1978.12

河南省泌阳县梅林青年队下乡知
青

1978.12

—

1981.03

河南省商业学校计划统计专业学
习

1981.03

—

1985.07

河南省商业学校教师
1985.07

—

1988.01

河南省商业厅办公室办事员、综合
组副组长、副主任科员（期间：

1983.09

—

1986.06

郑州大学
法律系法律专业学习）

1988.01

—

1988.11

河南省商管委商业管理处副处长
1988.11

—

1990.12

河南省商管委办公室副主任
1990.12

—

1996.03

河南省盐务管理局局长、省盐业公
司经理、省副食品公司经理兼党总支副书记

1996.03

—

2000.02

河南省贸易厅副厅长、 党组成员
（期间：

1995.09

—

1997.02

中国政法大学研究生院法学专业
学习，法学硕士学位）

2000.02

—

2001.12

河南省济源市委副书记、市长
2001.12

—

2003.02

河南省济源市委书记、市人大常委
会主任

2003.02

—

2003.07

河南省信阳市委副书记、代市长
2003.07

—

2006.11

河南省信阳市委副书记、市长
2006.11

—

2006.12

河南省信阳市委书记、市长
2006.12

以后河南省信阳市委书记（期间：

2006.09

—

2009.03

华中科技大学行政管理专业学习， 博士研究生学
历，管理学博士学位）

党的十六大、十七大代表，省八次党代会代表，八届省
委委员
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王铁同志简历

中
共
信
阳
市
委
书
记
王
铁

9

月
2

日，新当选的中国共产党信阳市第四届委员会书记王铁（中），副书记郭瑞民（右）、乔新江（左）。 本报记者秦旭摄

9

月
2

日，新当选的中国共产党信阳市第四届委员会常务委员会委员王铁（左六）、郭瑞民（右六）、乔新江（左五）、刘国栋（右五）、冯鸣（左四）、张春香（右四）、方波（左三）、袁玉新（右三）、

张继敬（左二）、李长根（右二）、李湘豫（左一）、焦豫汝（右一）。 本报记者秦旭摄

中国共产党信阳市第四届委员会

书 记 、 副 书 记 、 常 委 名 单

书记：王铁
副书记：郭瑞民 乔新江
常委：王铁 郭瑞民 乔新江

刘国栋 冯鸣 张春香（女）

方波 袁玉新 张继敬
李长根 李湘豫 焦豫汝（女）

中国共产党信阳市纪律检查委员会

书 记 、 副 书 记 、 常 委 名 单

书记：刘国栋
副书记：严谨（女） 刘勇 李光
常委：刘国栋 严谨（女） 刘勇

李光 万钧 蔡志刚
戴国松 丁立平（女） 许远良

中国工程院专家组来我市调研淮河流域环境与发展情况

本报讯（记者关心亮）

9

月
3

日至
4

日，以中国工程院院长、工程院院士周济为
项目组顾问和中国工程院原副院长、 工程
院院士沈国舫为项目组组长的中国工程院
专家组， 莅临我市就“淮河流域环境与发
展”情况进行调研。 省政府副省长张大卫、

省有关部门负责同志和我市领导郭瑞民、

乔新江、冯鸣、张春香、张继敬、张明春等陪
同调研。

信阳
98.2%

的区域属于淮河流域，拥有
逾三分之一的淮河流长， 是当之无愧的淮
河源头，在环境和发展方面有较多特色。 独
特的自然禀赋造就了信阳典型的南北地

理、文化过渡特征，使信阳区位优越、环境优
美、气候宜人，同时，也赋予了信阳统筹环境
与发展、兼顾生态与建设的重要使命。 近年
来，我市以不牺牲农业和粮食、生态和环境
为代价，立足生态，坚持保护与开发并重、环
境与经济双赢、自然与社会协调，走出了“三
化”协调科学发展的新路子。

专家组一行首先来到位于淮河干支流
的南湾水库进行实地察看， 详细听取水库
建设、运营等有关情况。 南湾水库

1952

年
动工，

1955

年建成蓄水， 是一座以防洪、灌
溉为主，兼顾发电、养殖、城市供水及旅游
开发等综合利用的大一型水库。 南湾水库

自然生态环境优美， 综合效益显著。 调研
中，专家组对南湾水库的运营管理、发挥的
的巨大效益和水资源生态保护工作给予了
充分肯定和高度评价。

在潢川县华英集团， 专家组来到华英
屠宰加工车间， 详细了解了企业的生产经
营和环境保护有关情况。 在听取企业负责
人关于在环境保护工作方面的情况汇报
后， 专家组对华英集团在企业发展中高度
重视环境保护工作的做法给予肯定， 并要
求企业进一步做好环境保护工作。

专家组一行还视察了淮河一级支流
河、鸡公山和波尔登森林公园。

中共信阳市第四届纪律检查委员会举行第一次全会

选举产生了市纪律检查委员会常务委员会委员、书记和副书记
新当选的市委常委、市纪委书记刘国栋作了重要讲话

本报讯（记者关心亮）

9

月
2

日下午，中国共产党信
阳市第四次代表大会选举产生的新一届市纪律检查委员
会举行第一次全体会议， 选举产生了新一届市纪律检查
委员会常务委员会委员、书记和副书记。

会议由刘国栋主持。会议应到委员
43

名，实到
43

名，

符合规定人数。 全会表决通过了市四届纪委第一次全会
会议议程、选举办法、监票人名单；会议以无记名投票的
方式，选出了市纪委常委、书记、副书记。选举结果经市委
四届一次全会通过后，新当选的市委常委、市纪委书记刘
国栋在中共信阳市第四届纪律检查委员会第一次全会上
作了重要讲话。

刘国栋指出，刚刚闭幕的市四次党代会，提出了勇当中
原经济区前锋、全面提升魅力信阳建设水平的宏伟目标。为
实现这个目标而不懈奋斗， 是新一届市纪委领导集体和全
市广大纪检监察干部的一项光荣而艰巨的任务。 面对这一
宏伟的目标，全市纪检监察干部要有一股豪情正气。

刘国栋强调， 市四次党代会为我市未来五年绘就了
经济社会发展的新蓝图，为实现这个蓝图，新一届市纪委
领导集体和广大纪检监察干部要有勇于担当的精神，主
动融入、有所作为，围绕党委、政府中心工作的开展和重
大决策部署的实施，及时跟进、加强监督，确保政令畅通，

为经济社会发展保驾护航， 为全市改革发展稳定大局提

供坚强的政治和纪律保证。要有务实为民的作风。市四次
党代会为我市未来五年制定了惠民富民的一系列措施，

要落实这些措施， 新一届市纪委领导集体和广大纪检监
察干部要牢记执纪为民理念，强化执纪为民措施，增强执
纪为民效果， 把群众是否满意作为衡量我们工作成效的
第一标准，脚踏实地、埋头苦干，使每项工作都取得实实
在在的效果，让人民群众感受到反腐倡廉的实际成效。要
有一身正气的形象。 市四次党代会向全市党员干部提出
了廉政勤政的更高要求，要达到这个要求，新一届市纪委
领导集体和广大纪检监察干部要切实加强自身建设，树
立纪检监察机关的良好形象，努力打造学习型、能力型、

务实型、廉洁型的领导集体，按照“做党的忠诚卫士、当群
众的贴心人”的要求，严格教育、严格管理、严格监督，努
力建设一支政治坚定、纪律严明、业务精通、作风优良的
纪检监察干部队伍。

最后，刘国栋代表新一届市纪委领导集体，向全市纪检
监察干部提出四点要求：一、“不懒”，警惕精神懈怠，始终保
持昂扬向上、积极进取、敬业奉献的精神风貌；二、“不庸”，克
服能力不足，始终保持勤学苦练、精益求精、争创一流的思
想境界；三、“不浮”，严防脱离群众，始终保持扎根一线、

求真务实、真抓实干的工作作风；四、“不贪”，拒绝消极腐
败，始终保持清正廉洁、秉公执纪、严格自律的职业操守。


